

# Ausflug der ersten Klassen zum Kogl

Am 16. Oktober 2023 machten sich alle drei ersten Klassen auf den Weg durch Holzkirchen und über den Steindlweg zum Kogl. Die Sonne schien aber es war der erste richtig kalte Herbsttag.



Im Wald angekommen, war der Hunger groß und wir picknickten auf dem Waldboden.



Frisch und gestärkt, aber auch etwas durchgefroren, brauchten alle dringend Bewegung, um sich wieder etwas aufzuwärmen. In Gruppen gingen die Kinder auf die Suche nach Naturmaterialien um ein Naturmandala zu legen.





Danach machten wir uns wieder auf den Rückweg und legten dabei noch einen Zwischenstopp auf dem Spielplatz ein.



Etwas durchgefroren, müde und glücklich über diesen gelungenen Ausflug kamen alle wieder wohlbehalten an der Schule an.

Marina Anderer